
地域・保護者説明会（質問・意見要約）梁川小[参加：約 37名] Ｒ2.10.27（火）18:30～  

○ 10人位のクラスで良い。複式学級の解消で 

なく、少人数を希望する。玉里小へ統合するこ

とになっているが、新設校に。江刺東小とか。

吸収でない統合を望む。 

○ 統合はやむを得ない流れだと思っているが、 

学区が広く、交通はどうなるのか。それぞれの 

学校の良いところをこれからも続けたいとの話 

だが、梁川小で取り組んでいる鹿踊りはこれか 

らも続く可能性があるのか。 

○ 江刺は最終的に岩谷堂小と江刺愛宕小となる 

のか。江刺愛宕小の規模はどれくらいか。玉里 

小に統合した規模と同じくらいであれば統合し 

なくても良いのでは。 

○ ６年で玉里小、中１で江刺東中、中２で江刺 

第一中。毎年環境が変わる。江刺東中に１年し 

かいかないのであれば、最初から江刺第一中に 

行きたいという希望があるかもしれないので、 

アンケートを取りながら進めてもらえたら良 

い。統合先の学校にロータリーを作るとか考え 

てほしい。統合して一つになれるような学校名 

を考えてほしい。準備委員会は保護者の意見が 

反映される組織にしてほしい。 

○ 子供たちに統合はどうか聞いたら、仲間がい 

っぱいいた方が良いとの回答だった。だが、学 

校から帰ってきてくたくた。岩谷堂に行くと、 

１年は１時間バスに乗っていく。２時間も通学 

にかかる。スポ少とかも。親としては半々な気 

持ち。岩谷堂小の子ができるのに梁川小の子が 

できないとか。不安に思う。 

江刺第一中へ統合。中３のときに、通学によ

り２時間学習時間削られる。受験これから不

安。スクールバスがないと親の負担が増える。

部活に関して土日もスクールバスがほしい。 

○ 梁川の子供たちにとって、10人、20人とな 

るのは良いことだと思う。２～３人となると寂 

しいこと。ただ学校が生活している所と思う。 

岩谷堂でも梁川でも教育環境は同じのはず。不 

公平がないようにしてほしい。 

○ 梁川の放課後児童クラブは週２回。それが岩 

谷堂への転居理由となった。市長部局とか教育 

委員会部局とか縦割りで考えずに。学校と放課 

後児童クラブは１セット。年中子供たちを受け 

入れてほしい。 

 


